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日 時 令和 5年 7月 4日(火)午後 2時 55分から午後 3時 45分まで 

会 場 北広島市役所 3階 会議室 3C 

出 席 委 員 猪子道夫委員 

橘 功記委員 

畠山茂房委員 

欠 席 委 員 なし 

市 出 席 者 課税庁 … 尾崎英輝総務部長 

近藤将雄税務課長 

伊達由美子税務課主査（固定資産税土地担当） 

但馬広宣税務課主査（固定資産税家屋・償却資産担当） 

事務局 … 杉山正一事務局長（総務課長） 

小畑佳祐（税務課主査） 

小浦方綸（税務課主事） 

傍 聴 者 0名 

 

1. 開会 

 

○委員の全員が出席していることから、会議が成立していることを確認し、開会。 

○委員長を選出するまで事務局で進行。 

○尾崎総務部長挨拶。 

 

 

2. 委員及び職員の紹介 

 

○杉山総務課長から委員及び職員を紹介。 

 

 

3. 委員長の選任について 

 

○委員の互選により、橘委員を委員長として選出。 

委員長の任期は、本日から令和 6年 7月 3日までの 1年間となる。 

○以降、橘委員長が議事の進行。 

 

 

4. 職務代理者の指定について 

 

○橘委員長が猪子委員を指定。 

 

 

5. 書記の任命について 

 

○橘委員長が市長の同意のあった杉山総務課長を事務局長に、小畑税務課主査及び小浦方税

務課主事を書記に任命。  
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6. 議事録署名委員の指名について 

 

○橘委員長が畠山委員を指名。 

 

 

7. 報告 

 

【報告第 1号】「令和 5年度固定資産評価概要及び縦覧・閲覧結果について」 

 

・課税庁説明 

議案書のとおり 

説明員 ： 近藤税務課長 

伊達税務課主査(固定資産税土地担当) 

但馬税務課主査(固定資産税家屋・償却資産担当) 

 

＜ 質疑応答 ＞ 

 

質問 引き続き地価の上昇は続くのか。 

回答 札幌や千歳につられながら今後も上昇していくと考えられる。JR線沿いを中心に、

住宅の需要が高まっている。 

 

質問 価格上昇に関する問い合わせは多いのか。 

回答 価格に対しての問い合わせはそれほど多くない。報道により、ある程度具体的な地

価上昇額・率が認識されていることが要因と考えられる。 

 

 

【報告第 2号】「令和 5年度市税条例の改正について」 

 

・課税庁説明 

議案書のとおり  

説明員 ： 近藤税務課長 

 

＜ 質疑応答 ＞ 

 

質問 大規模修繕を行ったマンションに係る税額の減額措置の要件にあった、1棟で築後

20年以上が経過している 10戸以上のマンションは、北広島にどれくらいあるのか。 

回答 建築から 20 年以上経過し 10 戸以上、という条件を満たしているマンションは市

内で 10棟ほどである。 

 

質問 EV バスの取り組みは市独自の取り組みなのか。それとも全国的にやっているもの

なのか。 

回答 この特例措置につきましては、わがまち特例のように市独自で減額率などを条例で

定められるものではなく、地方税法の規定によるものであるため、全国一律で実施

されるものとなる。 
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【報告第 3号】「令和 4年度固定資産評価審査委員会活動報告について」 

 

・事務局説明 

昨年度の活動について、口頭により報告。 

説明員 ： 杉山事務局長 

 

＜ 質疑等なし ＞ 

 

 

8. その他 

 

・事務局説明 

説明員 ： 杉山事務局長 

申し出の期間は、納税通知書を受け取った日の翌日から起算して 3 か月以内となって

おり、令和 5 年度の納税通知書は 4月 24 日に発付していることから、郵送期間等を考慮

すると 7月末頃が期限となる。 

なお、本日時点では申し出はなし。 

 

＜ 質疑等なし ＞ 

 

 

9. 閉会 

 

 


